



KiMs

KiMs

Crisps & Snacks



bureau 1.dk



Carsten Hänel
Man. director / Geschäftsführer, KiMs



KiMs – quality and cooperation

KiMs guarantee high quality crisps and snacks. On the market since 1969, we make, market and sell crisps and snacks to Danes – and increasingly to the rest of the world. KiMs' growth is a result of our customers' and consumers' confidence in us, and our reputation for supplying a unique treat for the taste buds in every bag.

We have more than 19 years' experience in developing new crisp and snack products in cooperation with our international customers in Europe. We are considered as a strong and flexible partner in private labels.

In Denmark, we are the supreme market leader with a market share of 50 per cent. And as a member of the strong Nordic family, Chips group in Orkla, we are also market leader in crisps and snacks throughout the Nordic and Baltic region.

We are quality-conscious in everything from the handling of raw materials, to international quality control and reliable deliveries. Doing business with KiMs means accepting both efficient cooperation and a focus on quality.

Best regards
Carsten Hänel
Man. director, KiMs

KiMs – Qualität und Zusammenarbeit

Wir von KiMs garantieren Chips und Snacks von hoher Qualität. Wir sind seit 1969 auf dem Markt und produzieren, vermarkten und verkaufen Chips und Snacks in Dänemark - und zunehmend auch weltweit. Der Grund für die positive Entwicklung liegt darin, dass wir das Vertrauen der Kunden und Verbraucher auf unser Wort haben, dass wir mit jedem Beutel ein einzigartiges Geschmackserlebnis liefern.

Zusammen mit unseren Kunden in Europa haben wir mehr als 19 Jahre Erfahrung in der Entwicklung neuer Chips- und Snackprodukte. So gelten wir auch als ein sehr starker und flexibler Kooperationspartner bei Eigenmarken.

In Dänemark belegen wir mit einem Marktanteil von 50 % einen souveränen Spitzenplatz. Und als Mitglied einer starken skandinavischen Familie, Chips Gruppe in Orkla, sind wir auch Marktführer bei Chips und Snacks in Nordeuropa und den baltischen Ländern.

Bei KiMs sind wir qualitätsbewusst. Dies beginnt bei unserem Umgang mit den Rohwaren und endet bei der internationalen Qualitätslenkung und Liefersicherheit. Mit KiMs als Geschäftspartner hat man sich dafür entschieden, dass Qualität im Zentrum steht.

Mit freundlichen Grüßen
Carsten Hänel
Geschäftsführer, KiMs

A strong family

When you do business with KiMs, you do business with a strong Nordic family, Chips group in Orkla, with international market experience. KiMs is the company within the group responsible for the export



Sale and production facilities / Verkauf und Produktions Einheiten

of crisp and snack products. It handles sales in Western and Central Europe and is the contact of customers for the sale and development of new crisp and snack products.

KiMs has expanded in recent years. Latest with the acquisition of Trope A/S, which is on the natural snacks market.

Eine starke Familie

Mit KiMs als Geschäftspartner arbeitet man mit einer starken nordischen Familie zusammen, die es gewohnt ist, auf dem internationalen Markt zu agieren - Chips Gruppe in Orkla. KiMs nimmt als Exportgesellschaft des Konzerns innerhalb des Marktes für Chips und Snacks alle Verkaufsgeschäfte in West- und Zentraleuropa wahr und ist Ansprechpartner der Kunden bezüglich Verkauf und Entwicklung neuer Chips- und Snackprodukte.

KiMs ist in den letzten Jahren expandiert, zuletzt durch den Kauf von Trope A/S, einem Unternehmen, das auf dem Markt für natürliche Snacks tätig ist.





KiMs got what it takes

KiMs has established a wide and exciting product range in crisps and snacks. Given our state-of-the-art production plant and competent specialists, there are practically no limits to what KiMs can supply in crisp and snack products. New variants are continuously being introduced in the main categories: Latest development is, that we are flexible in the choice of oil, so now we can fry crisps and snacks in a special oil like HO Sunflower oil.

CRISPS:

Flats • Rifled crisps • Crinkles • Reduced fat crisps • Tortilla crisps • Kettle crisps • Flexible in the choice of oil

SNACKS:

Extruded products • Pellet products • Popcorn
Bacon products • Peanuts • Flexible in the choice of oil

NATURAL SNACKS:

Assorted nuts • corn snacks • tropical fruit and nuts • pine kernels • pistachio nuts

Crisps/Chips



KiMs liefert alles

KiMs hat bei Chips und Snacks ein großes und interessantes Produktsortiment aufgebaut. Zusammen mit einer topmodernen Produktionsanlage und kompetenten Spezialisten gibt es fast keine Grenzen mehr, was KiMs an Chips- und Snackprodukten liefern kann. In folgenden Hauptkategorien werden immer wieder neue Varianten entwickelt: Letzte Entwicklung ist, dass wir in der Wahl des Öls flexibel sind, so jetzt können wir auch Chips und Snack in Sonnenblumenöl frittieren.

CHIPS:

Chips (Standard) • Riffelchips • Wellenchips
Fettreduzierte Chips • Tortilla-Chips • Kettle-Chips
Flexibel in der Wahl des Öls

SNACKS:

Extrudierte Produkte • Pellet-Produkte • Popcorn
Schweinekrusten • Erdnüsse • Flexibel in der Wahl des Öls

NATÜRLICHE SNACKS:

Nussmischungen • Mais-Snacks • Trockenfrucht- und Nussmischungen • Pinienkerne • Pistazien

Snacks



Dip





Product development with the customer

For two decades, KiMs has exported crisps and snacks, much of them for private labels. As customers often have individual requests, close cooperation in product development has been established between customers and KiMs. Perhaps a unique taste is to be matched to a special design, to low fat, or to something entirely different. Specialists at KiMs work intensively with product development until the customer is completely satisfied. This process brings the parties close together as teamwork is needed to achieve a positive result.

Cooperation in product development makes for good, long-term customer relations. KiMs have, for example, supplied products to the British chain Marks & Spencer for 19 years and has developed special variants, including special fat-reduced crinkles.

Entwicklung: Gemeinsam mit dem Kunden

Seit zwei Jahrzehnten exportiert KiMs Chips und Snacks, wovon ein großer Teil auf Eigenmarken entfällt. Bei der Produktentwicklung arbeitet KiMs eng mit den Kunden zusammen. Oft haben diese individuelle Wünsche – vielleicht soll ein ganz bestimmter Geschmack getroffen oder eine besondere Gestaltung gefunden werden - oder das Produkt soll fettreduziert sein. Die Spezialisten von KiMs arbeiten intensiv an der Produktentwicklung, bis der Kunde ganz zufrieden ist. In einem solchen Prozess kommen die Partner in engen Kontakt, denn Teamwork ist eine Voraussetzung für ein gutes Ergebnis.

Die Zusammenarbeit bei der Produktentwicklung schafft gute und sehr langfristige Kundenbeziehungen. So beliefert KiMs beispielsweise seit 19 Jahren die englische Kette Marks & Spencer, für die man unter anderem besonders fettreduzierte Wellenchips entwickelt hat.



Focus on quality

Over the years, KiMs has become a renowned and respected name with focus on quality and strong products, which the customers trust. An important aspect of this quality is the service provided when you do business with KiMs. The customer and his needs are in focus at all times, which means that first priority is given to flexibility and reliable deliveries. Over the last 16 years, KiMs has worked according to the international HACCP system and has a thorough and well-documented internal inspection system in place, certified according to BRC to ensure that the HACCP system of the company works.

KiMs focuses on both the working environment and on the surrounding environment in its product development and production. The facility in Sønderødde cleans and recycles 16,000 cubic metres of water and recycles excess heat in a sophisticated energy plant.

Doing business with KiMs means accepting a focus on quality.

Im Zentrum steht Qualität

Vor dem Hintergrund starker Produkte, denen der Kunde vertraut, und aufgrund der hohen Gewichtung der Qualität hat der Name KiMs im Laufe der Jahre Anerkennung und Respekt gewonnen. Qualität steht im hohen Maße auch für den Service, welcher ein natürlicher Bestandteil der Geschäftsverbindungen mit KiMs ist. Der Kunde und die Bedürfnisse des Kunden stehen zu jeder Zeit im Zentrum und das bedeutet, dass Flexibilität und Liefersicherheit allererste Priorität haben. Seit 16 Jahren arbeitet KiMs nach dem internationalen System HACCP, so dass es ein gut dokumentiertes und eingearbeitetes System der Eigenkontrolle gibt. Das Eigenkontrollsystem wurde BRC-zertifiziert, womit gewährleistet ist, dass das HACCP-System des Unternehmens funktioniert. Alle Produkte werden mit maximaler Rücksicht auf die Arbeitsumwelt und den Umweltschutz entwickelt und produziert. Im Werk Sønderødde werden z.B. 16.000 Kubikmeter Wasser gereinigt und wiederverwertet. Außerdem hat KiMs eine fortschrittliche Energieanlage mit Wärmerückgewinnung.

Mit KiMs als Geschäftspartner hat man sich dafür entschieden, dass Qualität im Zentrum steht.

